
 

第２回 加古川市教育振興基本計画 検討委員会 開催の概要について 

１ 日 時 

令和６年８月 22日（木）15時 から 16時 25分 まで 

 

２ 議  事 

  （１） 第１回検討委員会開催の概要について 

（２） 第４期計画の素案について 

（３） かこがわこどもアンケートについて 

   

３ 素案に対する委員からの主な意見 

 ・ 方針を打ち出す際は、「伝える」でなく「伝わる」を意識することが大切である。 

 ・ 計画に掲げる施策について、小学校ではそれを感じられるが、中学校になると成績の概念が

前面に出てきて感じにくくなると実感している。 

 ・ 具体的な取組の「家庭や地域の教育力向上をめざした取組の充実」について、「充実」は既に

ある程度の状態をよりよくするイメージだが、現状は「推進」段階ではないか。 

 ・ ＤＸ等の言葉は、用語解説が必要ではないか。 

 ・ 基本方針に「新しい時代に求められる資質・能力の育成」とあるが、具体的に想定するもの

がわかりにくい。 

 ・ 多くの取組が挙げられており、どこまで取り組むことができるのか危惧する。 

 ・ 基本方針に「環境」という言葉を使っているが、ハード面とソフト面の両方で同じ言葉を使

用してよいのか。ソフト面の取組に対し「環境」というと、市は環境整備までは行うが、活

用は市民に投げているような印象を受ける。 

 

資料１ 


